

¿Cuántos votos le quitarán a Obrador Zenyazen y Barbosa?

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 12/12/2017

Hoy se registró Andrés Manuel López Obrador como aspirante a la Candidatura para competir por la Presidencia de la República. Como en otras ocasiones inicia la carrera presidencial delante de sus adversarios. La experiencia indica que la soberbia, la falta de asesores competentes en materia de marketing electoral o la necedad, son factores que pueden explicar sus derrotas en las urnas. Estas debilidades, crearon las condiciones para que el llamado "fraude electoral" se consumara.

2018, nuevas estrategias

En esta ocasión la estrategia de Obrador es distinta a las anteriores. Con Partido propio y sin competencia interna ha incorporado una red de aliados vinculados a la llamada "mafia del poder" para atraer simpatías de grupos anteriormente antagónicos. La apuesta es arriesgada en todos los planos de análisis, pero se funda en que el voto duro por MORENA no cuestionará al "líder" y se disciplinará a pesar de que eso implique votar por aquellos a los que antes se criticó.

Veracruz y Puebla, lo peor de MORENA

Zenyazen Escobar fue el peor Diputado local de MORENA en Veracruz. Dos hechos sostienen esta afirmación: la primera es que no impulsó ninguna iniciativa en favor del derecho a la educación a pesar de su perfil y segundo las iniciativas que presentó pudieran ser catalogadas de derecha, ya que iban en contra de derechos adquiridos, además de proponer como solución de los problemas públicos que lo motivaron, el encarcelamiento. Sus iniciativas eran tan regresivas que la propia bancada MORENA las desechó. A pesar de ello, grupos al interior de MORENA-Veracruz lo impulsan como Candidato a Diputado federal. Lo cual es incomprensible.



El otro caso emblemático es el de Miguel Barbosa en Puebla, quien a pesar de toda su historia vinculada al Pacto por México cuando era del PRD, es nombrado candidato a la Gubernatura por esa entidad. Se recuerda aún, cuando afirmaba que no llegaba a MORENA por candidatura alguna.

La molestia en los dos casos es evidente. Militantes y simpatizantes hacen llamados en diversos tonos para que se de marcha atrás en estas decisiones. Igualmente, en distintos tonos la respuesta ha sido la misma: sino les gusta váyanse de MORENA.

Voto diferenciado, una respuesta en construcción

Desde abajo se han empezado a analizar diversas opciones para enfrentar el oportunismo en MORENA, ya que una elección no volverá de izquierda a Barbosa o a Zenyazen. El Voto diferenciado, es una opción, ya que implica una confrontación "suave" con los "oportunistas" sin romper el voto masivo a favor de Obrador. En próximos artículos ampliaremos esta estrategia electoral. Otras opciones más radicales, son la contracampaña y la campaña de contraste.

En una elección tan cerrada por la Presidencia de la República, la pregunta es si los votos que Zenyazen y Barbosa le quiten a Obrador a la larga lo harán perder la presidencia de la República.

Fecha de creación 2017/12/12